
北陸新幹線開業の影響に関するアンケート調査

北陸新幹線が敦賀駅まで開業したことにより、首都圏からのアクセス向上や全国的
に知名度も上昇しています。そこで新幹線開業が地域経済に与える影響について調
査・分析し、今後の施策に反映させるためのアンケート調査を行います。ぜひご協力
をお願いいたします。 ※５月２７日（月）までにご協力お願いします

◆事業の種類を教えてください（業種）

□飲食業 □宿泊業 □食品製造業 □運輸業 □卸売・小売業 □その他：

①北陸新幹線福井開業の効果を感じますか

□かなり感じる □やや感じる □あまり感じない □まったく感じない □分からない

②新幹線開業に向けて（開業前後）何か対策をとりましたか ※複数回答ＯＫ

□店舗や陳列等のリニューアル、拡張 □品揃え（メニュー）の充実 □従業員を増加
□営業時間を変更、延長 □ＰＲの強化 □何もしていない
□その他：

③新幹線開業後の『来客数』はどのように変わりましたか。昨年の同時期（令和５年３～４月）と比較し

た状況を教えてください ※感覚で構いません

□かなり増加した（２割以上） □やや増加した（２割未満） □変わらない
□やや減少した（２割未満） □かなり減少した（２割以上）

④新幹線開業後の『売上げ』はどのように変わりましたか。昨年の同時期（令和５年３～４月）と比較し

た状況を教えてください ※感覚で構いません

□かなり増加した（２割以上） □やや増加した（２割未満） □変わらない
□やや減少した（２割未満） □かなり減少した（２割以上）

⑤新幹線開業後の来客層の変化について ※複数回答ＯＫ ※感覚で構いません

□特に変化はない
□県外観光客が増えた □ビジネス客が増えた □地元（福井県）の客が増えた □若者が増えた
□中高年が増えた □家族連れが増えた □外国人観光客が増えた
□県外観光客が減った □ビジネス客が減った □地元の（福井県）客が減った □若者が減った
□中高年が減った □家族連れが減った □その他：

⑥令和８年（春）には中部縦貫自動車道が福井県内全線開通し中京方面からのアクセスが向上し交流人

口が増えると予想されます。今後、何か対策を検討していますか ※複数回答ＯＫ

□店舗や陳列等のリニューアル、拡張 □品揃え（メニュー）の充実 □従業員を増加
□営業時間を変更、延長 □ＰＲの強化 □何も予定はない
□その他：
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理由：

スマホからも
回答できます！

大野市内事業者様向け


